
Référence 197V1974M

Prix 650 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Lorgues.  A 1,5 km du centre village sur  un terrain  de 3.000 m2 est  proposé à la

vente une ancienne bastide en pierres et de deux niveaux. Le terrain est aménagé

en terrasses larges et couvertes de Végétation. Sur le terrain une belle piscine de

10 X 5 M et  son pool  house. La bastide comprend un séjour avec cheminé. Une

salle à manger, une cuisine équipé, toilette d'invités.. Au premier étage 3 chambres

et  une  salle  d'eau  avec  toilette.  Avec  entré  séparé  un  studio  avec  kitchenette  et

salle d'eau. Plusieurs terrasses autour de la maison

Lorgues. 1.5 km from the village centre on a plot of 3,000 m2 an old stone country

house  with  two  levels  is  offered  for  sale.  The  land  is  laid  out  in  wide  terraces

covered with  vegetation.  On the  grounds a  beautiful  swimming pool  of  10 X  5  M

and its pool house. The bastide includes a living room with fireplace, a dining room,

an equipped kitchen,  guest  toilet..  On the  first  floor  3  bedrooms and a  bathroom

with toilet. With separate entrance, a studio with kitchenette and bathroom. Several

terraces around the house

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES
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